
 Отзыв о конгрессе инженеров. 

Конгресс проходил в Драматическом театре. Мы с классом отправились 30 сентября, в 

пятницу, а стартовало мероприятие 29 сентября. 

В работе конгресса участвуют представители крупных промышленных предприятий, 

эксперты научного и инженерного сообществ. 

В зоне выставочной экспозиции были представлены инновационные разработки и 

технические достижения предприятий Хабаровского края. 

То, что затянуло моё внимание – это очки виртуальной реальности и различные роботы. 

Был робот – ученик, робот, который сам рисует и многие другие интересные инновации, а 

в VR ( виртуальная реальность ) был представлен 3D макет железнодорожного вокзала 

Хабаровска. Как я считаю, получилось очень похоже!         

Были также представлены макеты различных проектов, которые делали ученики нашей 

школы. В добавок ко всему, можно было поотвечать на вопросы, данные к этим макетам. 

Химические эксперименты были невероятны! Я с удивлением наблюдала за всеми 

происходящими процессами. 

К тому же представители своих предприятий и эксперты разных сообществ дали нам 

удельные и полезные советы на наше будущее. 

В общем, этот конгресс мне очень понравился. Я узнала много нового и отлично провела 

время! У меня остались замечательные фотографии с этого мероприятия, к примеру: 
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